

## Vendredi 13 septembre 2024

Mesdames, Messieurs,

Dans le cadre de l'amélioration des espaces de vie de nos résidents et leurs proches, avec l'appui d'un groupe de travail pluridisciplinaire qui œuvre depuis le début de l'année sur ce sujet, la Résidence Porte de France a réalisé des travaux d'aménagement du hall et du salon du rez-de-chaussée.

La livraison du nouveau mobilier pour ces deux locaux nous est annoncée par le fabricant la quatrième semaine de septembre.

Dans la continuité de ce projet, des travaux en salle de restaurant vont être planifiés à compter de ce lundi 16 septembre et pour une durée d'au moins 4 semaines.

Afin d'assurer la sécurité des résidents durant cette période particulière, la salle de restaurant sera fermée au public.

Les différents repas de la journée seront distribués dans les trois salons d'étage, ainsi qu'en chambre.

Les repas du midi et le gouter pourront être pris dans la cour extérieure, selon la météo, par les résidents qui le souhaiteront.

L'équipe pluridisciplinaire mettra tout en œuvre pour continuer à favoriser le maintien de l'autonomie, ainsi que la participation à la vie sociale et aux diverses activités d'animation de nos ainés, durant cette période qui est tout à fait exceptionnelle.

Consciente des perturbations importantes pour nos résidents et leurs proches à l'occasion de ces travaux, je vous remercie pour la patience dont vous pourrez faire preuve.

Je me tiens à votre disposition pour échanger sur toute problématique en lien avec ces travaux.

Vous pouvez me contacter sur l'adresse mail suivante :  $\underline{mdrrocroi@wanadoo.fr}$ .

Je vous prie de croire, Mesdames, Messieurs en mes respectueuses salutations et vous assurer de mon entier dévouement ainsi que de celui de l'ensemble des professionnels de l'EHPAD.

La Directrice Déléguée

ILEGROS